



93/549

# ARCHIVO

Palacio de la Moneda  
Santiago, 18 de Octubre de 1993

Reverendo Padre  
Renato Poblete Barth S.J.  
Capellán General  
Fundación Hogar de Cristo  
Presente

Estimado Padre:

Al cumplirse mañana 19 de Octubre un nuevo aniversario de la Fundación Hogar de Cristo, me es grato hacerle llegar las felicitaciones del gobierno y mías personales.

Esa importante obra del Padre Hurtado nos permite hoy valorar su visión de futuro al crear un espacio tanto para el creciente desafío de mitigar la pobreza y el dolor como a la capacidad solidaria existente entre nosotros. Al cumplir casi medio siglo, el Hogar de Cristo es un modelo dentro de las instituciones benéficas a través de todo el país, por lo que deseo el mayor éxito a todos quienes hacen posible esta realidad.

Lo saluda cordialmente, su amigo

*affra*  


Patricio Aylwin Azócar